
平成３０年度第３回千葉市福祉有償運送運営協議会議事録 

 

１ 日時  平成３１年３月２５日（月）１４時００分から１４時３０分まで 

 

２ 場所  議会棟 第四委員会室 

 

３ 出席者 

（１）福祉有償運営協議会委員 

加藤委員、山崎委員、鈴木委員、八木橋委員、石渡委員、田川委員（欠席） 

鳰川委員（会長） 

（２）事務局 

高齢福祉課：南課長、古生主査、田中主任主事 

交通政策課：長谷川主任技師 

障害者自立支援課：乘田主任主事 

精神保健福祉課：石原主査 

 

４ 議題 

（１）更新登録申請について 

 

５ 議事の概要 

（１）更新登録申請について 

ア 資料１－２に基づき更新登録申請事業者が説明後、質疑を行った。 

イ 更新登録申請事業者の説明、質疑後に申請内容について協議、採決を行った。 

 

６ 議事内容 

（事務局） 

委員の皆様、大変お待たせいたしました。定刻となりましたので、ただいまから、平成３０年

度第３回千葉市福祉有償運送運営協議会を開会いたします。委員の皆様におかれましては、お忙

しいところ、ご出席いただきましてありがとうございます。 

本日ご出席の委員数は、総数７人のうち６人で、過半数が出席しているため、本協議会設置条

例第５条第２項の規定により、会議が成立しておりますことをご報告いたします。 

続きまして、本日の議題は、更新登録１法人を予定しており、申請事業者の協議については非

公開ということにさせていただきますので、委員の皆様には、ご了承いただきたいと存じます。 

また、協議の際は、申請事業者は退室していただきますので、よろしくお願いいたします。 

それでは始めに、高齢福祉課長の南よりご挨拶を申しあげます。 

 

（南課長） 

高齢福祉課長の南でございます。本日は年度末のお忙しい中、当運営協議会にご参加いただき



まして、誠にありがとうございます。 

本日は今ご説明があったととおり、更新登録の申請は１法人となっております。その審議が終

わりましたら、来年度の移動支援の事業について説明させていただきたいと思います。それでは

本日はよろしくお願いいたします。 

 

（事務局） 

 それでは、鳰川会長に議事進行をお願いしたいと存じます。よろしくお願いします。 

 

（鳰川会長） 

 それでは、次第に沿って進めさせていただきます。 

本日の議題は、更新登録の申請です。事務局より事業者のヒアリング及び協議の流れ等につい

て説明をお願いします。 

 

（事務局） 

事務局の高齢福祉課、古生と申します。よろしくお願いいたします。 

委員の皆様には、事前に資料１－２「事業者申請概要」を郵送させていただき、事業者及び申

請内容等についてご覧頂いておりますが、これから事業者に申請内容等について説明をして頂い

た後、質疑応答を行います。 

事業者へのヒアリング終了後、事業者ごとに協議及び承認の可否を諮りたいと考えておりますの

でよろしくお願いいたします。 

また、お手元にお配りしている資料のうち、「協議に係る申請書類」につきましては、個人情報

がございますので、協議会終了後に回収させていただきます。 

 

（鳰川会長） 

 それでは、ヒアリングを実施いたします。「特定非営利活動法人 」ｐｏｃｏ ａ ｐｏｃｏ

様入室をお願いいたします。 

 

（特定非営利活動法人 ） ｐｏｃｏ ａ ｐｏｃｏ

 資料１－２に沿って説明 

 

（鳰川会長） 

 ありがとうございました。 

只今の説明をお聞きになって、ご質問、ご意見等がありましたらお願いいたします。 

 

（山崎委員） 

ご利用者の皆様は大変喜ばれているかと思います。ただ、確認させていただきたいのが、走行距

離及び回数です。平成２６年度から運送距離及び回数がかなり減りましたね。何で減ってしまっ

ているのでしょうか。 



（特定非営利活動法人 ｐｏｃｏ ａ ｐｏｃｏ） 

運転手さんの確保難しいためです。人手不足で運転手さんの確保が出来ず運行距離及び回数が

減ってしまっています。 

 

（山崎委員） 

わかりました。次に入会金、年会費についてですがこれはとっていらっしゃるのでしょうか。 

 

（特定非営利活動法人 ｐｏｃｏ ａ ｐｏｃｏ） 

 とっていません。 

 

（山崎委員） 

 そうですか。 

 会員数は９１人もいて、外に出たいという方がたくさんいらっしゃっても、なかなか利用でき

ていないという状況になってしまっているのですね。 

 

（特定非営利活動法人 ｐｏｃｏ ａ ｐｏｃｏ） 

 運転手の確保が出来ず、その方法がないというのが現状です。 

 

 （山崎委員） 

わかりました。 

 

（鳰川会長） 

他にございますか。 

 

（八木橋委員） 

 何点か質問させていただきます。 

 運転手さんはお一人でしょうか。  

 

（特定非営利活動法人 ｐｏｃｏ ａ ｐｏｃｏ） 

 今は一人です。 

 

（八木橋委員） 

 その運転手の方は運転免許の停止処分は受けていますか。  

 

 

（特定非営利活動法人 ｐｏｃｏ ａ ｐｏｃｏ） 

 受けていません。 

 



（八木橋委員） 

 事故件数は０件と報告されていますが、事故は無かったということでよろしいでしょうか。 

 

（特定非営利活動法人 ｐｏｃｏ ａ ｐｏｃｏ） 

 はい。 

 

（八木橋委員） 

 運賃の変更等はありますか。 

 

（特定非営利活動法人 ｐｏｃｏ ａ ｐｏｃｏ） 

無いです。 

 

（八木橋委員） 

 自動車の車検証を付けていただいておりますが、そのうちの一台の期限が切れているようです。

更新はされていますでしょうか。 

 

（特定非営利活動法人 ｐｏｃｏ ａ ｐｏｃｏ） 

しています。 

 

（八木橋委員） 

 任意保険も近いうちに期限を迎えるようですが、更新される予定でしょうか。 

 

（特定非営利活動法人 ｐｏｃｏ ａ ｐｏｃｏ） 

はい、更新します。 

 

（八木橋委員） 

 ありがとうございます。 

 

（鳰川会長） 

 よろしいですか。 

 それでは私の方からも質問させてください。 

 福祉有償運送に直接かかわるわけではありませんが、特定非営利活動法人 ｐｏｃｏ ａ ｐ

ｏｃｏの運営状況はどうでしょうか。人手不足等もあるかと思いますが、厳しいのでしょうか。 

 

（特定非営利活動法人 ｐｏｃｏ ａ ｐｏｃｏ） 

その前に特定非営利活動法人 ｐｏｃｏ ａ ｐｏｃｏの事業の説明が漏れていたと思うの

でその説明をさせてください。生活介護、障害児通所支援などを行っております。人手不足の状

況ですが、問題なく運営はされております。 



（鳰川会長） 

 黒字化で運営されているということですね。 

 

（特定非営利活動法人 ｐｏｃｏ ａ ｐｏｃｏ） 

はい。 

 

（鳰川会長） 

 需要は結構あるのでしょうか。 

 

（特定非営利活動法人 ｐｏｃｏ ａ ｐｏｃｏ） 

あります。 

 

（鳰川会長） 

 なかなか受け入れられない事情もあるのですね。 

 

（特定非営利活動法人 ｐｏｃｏ ａ ｐｏｃｏ） 

そうですね。人数を考えるとなかなか受け入れられないのが現状です。 

 

（鳰川会長） 

 そうですか。わかりました。私からは以上です。 

 その他、ご意見等はございますか。 

 よろしいでしょうか。それではありがとうございました。 

 

【ここから非公開】 

 

（鳰川会長） 

それでは、申請事業者についての協議及び更新の可否に移りたいと思います。 

 「特定非営利活動法人 ｐｏｃｏ ａ ｐｏｃｏ」の説明をお聞きになって、ご意見等ござい

ますでしょうか。 

 

＜特に意見なし＞ 

 

（鳰川会長） 

 特にご意見等ないようですので、「特定非営利活動法人 ｐｏｃｏ ａ ｐｏｃｏ」の

更新について、合意するものとしてよろしいでしょうか。 

 

＜異議無し＞ 

 



（鳰川会長） 

それでは、「特定非営利活動法人 ｐｏｃｏ ａ ｐｏｃｏ」の更新について協議が調ったこ

とといたします。 

 

【ここまで非公開】 

 

以上で、今回申請のあった事業者についての協議を終わりにします。 

協議結果について、事務局より申請事業者に対して、必要な事務手続きをお願いします。 

 

（鳰川会長） 

最後に、次第３「その他」について、委員の方々から何かございますか。なければ事務局

よりお願いします。 

 

（事務局） 

【移動支援ニーズ調査について紹介】 

 

（鳰川会長） 

事務局の方で他になにかありますか。 

 

（事務局） 

それでは次回の開催についてご説明させていただきます。現在、千葉市で登録のある事業者の

うち直近で更新登録が予定されている事業者は平成３２年２月となるため、来年度につきまして

は現在のところ、平成３１年１０月～１１月頃の開催を予定しております。新しく登録を希望す

る法人があれば、予定より早く実施する場合があります。 

なお、今回の会議で委員の皆様におかれましては、任期満了となります。改めて当協議会にご

理解ご協力を賜りましたことを厚く御礼申し上げます。 

また、委員の公募は平成３１年８月１日の委嘱を予定しており、平成３１年５月に市政だより、

ホームページ等に募集のご案内をさせていただく予定となっておりますので、よろしくお願いい

たします。 

当協議会の今後のスケジュールについての説明は以上です。 

また、冒頭でも申し上げましたが、お手元にお配りしている資料のうち、「協議に係る申請書

類」につきましては、個人情報がございますので、回収させていただきます。以上です。 

 

（鳰川会長） 

本日、予定していた議題は、すべて終了いたしましたので、以上をもちまして、協議会を終了

させていただきます。ありがとうございました。（終了） 


